

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Bank DKI Dukung Penanganan Pandemi Covid-19

Berikan APD untuk Tenaga Medis di Pulau Tidung

BANK DKI mendonasikan ratusan APD kepada tenaga medis ke Puskesmas di Pulau Tidung, Kepulauan Seribu.

Sekretaris Perusahaan Bank DKI, Herry Djufraini menyampaikan, perjuangan tim medis sebagai garda terdepan melawan Covid-19 tidaklah mudah.. Oleh karena itu Bank DKI memberikan apresiasi kepada lembaga kesehatan dan tenaga medis dengan bantuan secara langsung dalam bentuk pemberian Alat Pelindung Diri.

Adapun RSUD yang sudah



Dok. Bank DKI

mendapatkan bantuan APD dari Bank DKI antara lain RSUD Cengkareng, dan ke depannya akan diberikan kepada RSUD-RSUD di DKI Jakarta serta 20 Puskesmas yang tersebar di wilayah DKI Jakarta.

"Dengan penyaluran bantuan perlengkapan APD

ini diharapkan dapat mengurangi kesulitan para tenaga medis akan ketersediaan dan pengadaan alat-alat kesehatan yang diperlukan rumah sakit", tambah Herry.

Herry menambahkan, selain memberikan APD, Bank DKI juga menyalurkan donasi kemanusiaan sebesar

Rp 190 juta yang diberikan kepada tenaga medis yang akan dikoordinasikan oleh Dinas Kesehatan. Tujuannya agar Tim Medis yang berada pada garda terdepan dalam penanggulangan pandemi virus Covid-19 ini tidak kesulitan dalam mendapatkan konsumsi.

BANTUAN APD — Bank DKI memberikan bantuan untuk Puskesmas dan tenaga medis di Pulau Tidung, Kepulauan Seribu.

"Bantuan tidak langsung melalui pencetakan ratusan materi informasi terkait sosialisasi penyebaran virus Corona Covid-19 juga diberikan Bank DKI sebagai bentuk edukasi kepada masyarakat," ujarnya.

Bank DKI mengimbau agar nasabah dapat melakukan transaksi secara non tunai menggunakan aplikasi JakOne Mobile untuk nasabah perorangan dan Cash Management System untuk nasabah instansi dan korporasi.

"Hal ini kami imbau sebagai bentuk pencegahan dan perlindungan kepada nasabah dan karyawan Bank DKI melalui pembatasan kontak fisik sehingga dapat menekan angka penyebaran virus Corona secara signifikan" ujar Herry. (kontan.co.id)